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En els casos que s’han presentat de recurs, de fet, han acabat 
guanyant-lo les famílies . I és que de forma individual i amb mols 
costos . I precisament per això els hem dit que no poden continuar 
fent aquesta discriminació i que han de fer una nova regulació .

En eixe sentit, nosaltres hem fet fins ara, mantenint el criteri 
que preval eixa llei que evita la discriminació i que ha d’evitar-
la de forma efectiva, el que hem fet són diferents accions .

Per un costat, hem acompanyat a cadascuna de les persones 
afectades perquè tinguen el suport de la Generalitat valen-
ciana per a superar aquesta situació . Ho hem fet amb diver-
sos jugadors de més d’un club . I a més a més hem exigit, com 
li deia abans, a la federació de futbol que elimine aquesta 
discriminació per raó de nacionalitat .

I els hem requerit informes per a veure quin era el grau de 
compliment, que és el que realment estava passant en les 
diferents federacions .

A més a més, hem treballat per a propiciar eixe canvi allà on 
s’ha de fer . I és que és evident que la Federació Espanyola 
de Futbol ha de canviar eixa normativa . I si no la canvia la 
Federació Espanyola de Futbol, la federació valenciana i els 
seus clubs no podran competir amb les competicions de la 
federació espanyola .

I, per tant, necessitem el canvi d’estructura, necessitem eixe 
canvi estructural . I per tant, hem instat també el Consell 
Superior d’Esports que faja i que obligue també la Federació 
Espanyola de Futbol a complir eixa llei contra el racisme i la 
discriminació en el món de l’esport, sense que la gent haja de 
recórrer a eixos recursos individualitzats . I per tant, que no 
siga un procés tan costós i tan llarg per a donar-li solució .

I per cert, m’agradaria donar-li també una notícia, i és que 
ha estat, gràcies entre altres a la Direcció General d’Esport 
del nostre territori que en l’última conferència que es va fer 
interterritorial d’esports, ja sap que allí és on anem repre-
sentants dels diferents territoris que tenim competències en 
esport, que es va celebrar el 13 d’abril, i a proposta nostra, 
vam aprovar de forma unànime el conjunt de territoris, eixe 
posicionament, per tal que la federació espanyola, el Consell 
Superior d’Esports obligue la federació espanyola a acabar 
amb aquesta discriminació, a acabar amb aquest reglament 
i que tots els xiquets i xiquetes, tal com fan en les competi-
cions que nosaltres organitzem, puguen jugar amb els seus 
companys i companyes, sense mirar en quin lloc han nascut .

Gràcies . (Aplaudiments)

El senyor vicepresident segon:

Gràcies, conseller .

Senyora Caballero . Un segon .

La senyora Caballero Hueso:

Sí, conseller, sols una cosa . Estem a huit dies de les eleccions 
en la Federació Espanyola de Futbol, i jo crec que igual és un 

bon moment de parlar amb els dos candidats i vore qui va 
a ser el que mos solucione això . I a partir d’ahí, que cadascú 
vote a qui vullga .

Gràcies .

El senyor conseller d’Educació, Investigació, Cultura i Esport:

Gràcies . (Rient)

El senyor vicepresident segon:

Gràcies, senyora Caballero .

El senyor conseller d’Educació, Investigació, Cultura i Esport:

Sí?

El senyor vicepresident segon:

Sí .

El senyor conseller d’Educació, Investigació, Cultura i Esport:

Gràcies .

Li agraïxc la proposta . De fet, saben perfectament quin és el 
nostre posicionament i que evidentment han de complir, i 
que ha de ser eixe avanç perquè tots els xiquets puguen jugar .

Gràcies .

El senyor vicepresident segon:

Gràcies, conseller .

A continuació, senyories, passarem a la següent pregunta, 
que és la pregunta 1 .420, que formula el diputat Juan de Dios 
Navarro Caballero, del Grup Parlamentari Popular, al Consell 
sobre el desenvolupament d’un intercanviador carretera-
ferrocarril al sud d’Alacant .

Contestarà la pregunta el conseller d’Hisenda i Model 
Econòmic . Senyor Caballero, si vol polsar, tan amable .

Moltes gràcies . Té la paraula .

El senyor Navarro Caballero:

Sí, buenas tardes, señor vicepresidente .
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Señor conseller .

Señores diputados .

Antes, una cuestión previa . Querría felicitar a la consellera i 
al secretario autonómico por el nacimiento de su hijo .

Y ya yendo al tema, la pregunta es muy fácil . Me gusta-
ría tener la misma contestación que mi compañero, no, una 
contestación . Y es: ¿qué actuaciones se han llevado por parte 
de la Conselleria de Vivienda, Obras Públicas y Vertebración 
del Territorio para implantar y desarrollar el intercambiador 
carretera-ferrocarril y una plataforma logística asociada al 
sur de la provincia de Alicante?

Le pongo en antecedentes . Teniendo en cuenta que es 
un proyecto fundamental para la Vega Baja, para el Bajo 
Vinalopó, para el sur de la provincia de Alicante, para la 
provincia de Alicante y la Comunidad Valenciana, que afecta-
ría a más de ochocientos mil ciudadanos .

Haría posible ese cambio de modelo productivo del que 
tanto nos habla el conseller Climent i que, como siga así, pues 
probablemente no son veinte años, van a ser cuarenta años .

Y luego, por otro lado, afectaría principalmente al sector agro-
alimentario y al sector industrial, a ese sector agroalimentario 
que no es la huerta de la provincia de Alicante en la Comunidad 
Valenciana, ni de España incluso . Es la huerta de Europa .

Y haría que nuestros productos llegaran antes, con más agili-
dad, y sobre todo con menor coste a cualquier punto de 
Europa. En definitiva, estos sectores productivos serían más 
competitivos . Espero una contestación clara de cuáles son las 
actuaciones que han llevado a cabo .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

El senyor vicepresident segon:

Gràcies, senyor Navarro .

Honorable conseller . Perdó . Ara .

El senyor conseller d’Hisenda i Model Econòmic:

Moltes gràcies, president .

En relació amb la pregunta que em fa la seua senyoria sobre 
les actuacions per a implementar i desenvolupar un inter-
canviador carretera-ferrocarril i una plataforma logística 
al sud de la província d’Alacant, li trasllade la resposta del 
Consell que, com vosté ha dit ja, per feliç circumstància no ho 
fa directament la consellera que té la competència, que és la 
consellera d’habitatge .

Respecte d’això, puc dir-li que al gener del 2017 personal 
directiu de la Conselleria d’Habitatge, Obres Públiques i 
Vertebració del Territori es va reunir amb alcaldes i empre-
saris de la comarca del Baix Segura per tractar la qüestió de 
l’intercanviador i la plataforma logística . Gener del 2017 .

Per part de la conselleria ens va deixar clar que les platafor-
mes . . ., l’objectiu de potenciar les plataformes logístiques allà 
on foren necessàries; i en eixe sentit havia licitat la redacció 
de l’estudi del sector logístic de la Comunitat Valenciana que, 
a hores d’ara, està en redacció .

A més a més, la conselleria d’habitatge es va comprome-
tre a col·laborar en la redacció d’un document d’estudi del 
model de negoci, com se li va demanar, tot i que els agents 
havien de comunicar, ¡atenció, subratlle!, havien de comuni-
car a la conselleria els aspectes en què volien que participara 
La Generalitat per tal de preparar i licitar el contracte adient . 
No obstant això, va passar tot l’any 2017 sense que es rebera 
cap informació al respecte . (Tus)

D’altra banda, al final de l’any, desembre del 2017, Les Corts 
van aprovar una resolució sobre aquesta qüestió i al gener 
del 2018, ja enguany, va tindre lloc una nova reunió amb els 
agents per avançar en l’assumpte de donar compliment a 
l’esmentada resolució .

En eixa reunió es va acordar que la conselleria licitaria un 
estudi de planejament que incloguera aspectes no reco-
llits en els estudis previs disponibles, com ara les necessitats 
d’accessos viaris, la disponibilitat de sòl des del punt de vista 
urbanístic, un càlcul més acurat dels costos de la inversió, 
etcètera . Això va ser al gener d’enguany i, a hores d’ara, s’està 
treballant en la concreció del plec de prescripcions tècniques 
per a licitar l’estudi .

Moltes gràcies . (Aplaudiments)

El senyor vicepresident segon:

Té la paraula .

El senyor Navarro Caballero:

Señor conseller, la respuesta que le han escrito no sirve para 
nada . (Se sent una veu que diu: ¿No què?») Le voy a explicar . 
Usted en el 2017… (Se sent una veu que diu: «Què ha dit?») ¿Me 
escucha? No me… Pare el tiempo que no me escucha. ¿Ya? En 
el 2017 usted dice que en enero se reúnen con los alcaldes de 
la Vega Baja .

Un año después se vuelven a reunir . Pero es que, en medio, 
a usted le han faltado esas reuniones que ha habido en el 
ministerio donde sí que se han comprometido todos, donde 
no han tardado un año en recibirles como ustedes . Y luego, 
se le ha olvidado alguna cosa y es que en esa resolución que 
se aprobó aquí, esta PNL que fue aprobada por mandato de 
las Cortes, eso que dicen ustedes la soberanía popular, donde 
deberían ustedes escuchar…, y que las leyes se tienen que 
hacer aquí .

Es que hace 150 días, 5 meses . Es que tenían tres meses para 
dar cuenta de lo que han hecho y no han hecho nada . La reso-
lución era muy fácil . Primero, implementar y desarrollar el 
intercambiado . Nada . Colaborar en la redacción del docu-
mento sobre el modelo de negocio . Tampoco sabemos nada . 
Seleccionar un proyecto de intercambiador . Tampoco . Pero, 
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¿sabe lo que tienen que hacer? Si no lo solicitan a Madrid no 
sirve de nada lo que están haciendo .

Usted probablemente no lo sepa, pero a ver si se lo puede 
decir a la consellera . ¿Sabe que en Molina de Segura se está 
haciendo ya un nodo logístico? ¿Sabe que la comunidad 
murciana ya lo ha solicitado? ¿Sabe que ya se está traba-
jando en él? ¿Sabe que cuando esté hecho no tendrá sentido 
el nodo logístico en la Vega Baja? ¿Por qué? Porque está a 30 
quilómetros .

¿Usted cree que nosotros seremos competitivos? ¿Usted 
cree que están haciendo realmente algo? No están haciendo 
nada . No ha contestado a nada . Dice que está estudiando 
otra vez un estudio, como me decía un diputado en la comi-
sión . Que también hay que tener un poquito de jeta . Votan 
en contra Compromís y el Partido Socialista y se ponen en un 
foto . Y luego se van a la Vega Baja a decir que el gobierno no 
hace nada .

¿Usted sabe que si no se solicita ese nodo logístico por 
parte de la conselleria no se puede hacer? ¿Usted sabe que el 
Gobierno de España no lo puede solicitar a Europa? ¿Qué es 
lo que están haciendo? 150 días. Es verdad, han pasado las 
navidades . Pero bueno, ya hace cuatro meses y medio de las 
navidades .

Yo creo que… Les rogaría que si tiene alguna contesta-
ción que la dé y, si no, el próximo pleno que venga la conse-
llera si puede o el siguiente y que realmente contesten . Pero 
el problema de todo esto no es que usted conteste o no 
conteste, el problema es que al final la Vega Baja, como siem-
pre, se quedará olvidada . Y la realidad –y usted de eso sabe 
mucho– es que en inversión real la provincia de Alicante 
tiene 50 euros –y voy terminando–…

El senyor vicepresident segon:

Sí, sí, finalice por favor.

El senyor Navarro Caballero:

…y la Comunidad Valenciana tiene 102 . Deje de marginar a la 
provincia de Alicante…

El senyor vicepresident segon:

Muchas gracias .

El senyor Navarro Caballero:

…y a ver si trabaja más por los ciudadanos de la provincia de 
Alicante .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

El senyor vicepresident segon:

Muchas gracias, señor Navarro .

Honorable conseller, té vosté la paraula . Pregue silenci .

El senyor conseller d’Hisenda i Model Econòmic:

Senyor president .

Después de veinte años de abandono de la Vega Baja por 
parte del Partido Popular no se pueden decir esas cosas . 
(Aplaudiments) ¡Veinte años! ¡Veinte! ¡Veinte! Veinte que son 
diez más diez . ¡Veinte! (Veus) Veinte años de abandono de la 
Vega Baja .

Y ahora, cuando se plantea hacer una acción sobre la Vega 
Baja, viene el Partido Popular a pedir explicaciones . Pero, 
¿qué escándalo es este? ¡Qué escándalo democrático del 
partido que no ha hecho nada, ni en logística, ni en educa-
ción, ni en nada! Y ahora nos piden a nosotros consecuencias . 
Venga, por favor . (Veus i rialles)

Miren, le acabo de decir una cosa…

El senyor vicepresident segon:

Señorías, por favor .

El senyor conseller d’Hisenda i Model Econòmic:

Le acabo de decir una cosa .

El senyor vicepresident segon:

Señorías . ¡Señorías, por favor! Señorías, por favor, me obli-
garán a mí a repetir lo que dice el señor conseller, ¡que escán-
dalo es este, por favor! Por favor, señorías . A ver, señor conse-
ller . Retomemos la calma todo el hemiciclo, gobierno incluido .

El senyor conseller d’Hisenda i Model Econòmic:

Bien .

El senyor vicepresident segon:

Señorías, por favor .

El senyor conseller d’Hisenda i Model Econòmic:

Tomemos la calma . Tomemos la calma .
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Este, este, este proyecto ha de ser un proyecto participado . 
Y ¿saben ustedes por quién? Por los agentes económicos y 
sociales de la comarca, que son los que necesitan un plan-
teamiento adecuado a las circunstancias . Ese proyecto ha 
estado durante…

El senyor vicepresident segon:

Señorías .

El senyor conseller d’Hisenda i Model Econòmic:

…durante un año ha estado sin tener la conselleria ninguna 
razón concreta, ninguna información concreta . Y he de decir 
una cosa, no se puede hacer nada –como ha dicho usted muy 
bien– sin el ministerio . Y del ministerio tampoco tenemos 
información . Y por eso es importante… Y por eso es impor-
tante… (Veus)

El senyor vicepresident segon:

Muchas gracias, señorías, por favor .

Vaya finalizando, señor conseller, por el tiempo .

Y ruego, señorías, que guarden silencio . Señorías .

Finalice, por favor .

El senyor conseller d’Hisenda i Model Econòmic:

Por eso es importante ubicar este proyecto dentro del plan 
de prescripciones de los planteamientos logísticos de La 
Generalitat y, en ese concreto, concretar el pliego de pres-
cripciones técnicas (inintel·ligible)  . . .

El senyor vicepresident segon:

Muchas gracias, conseller .

Muchas gracias .

El senyor conseller d’Hisenda i Model Econòmic:

Sin eso es imposible continuar .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

El senyor vicepresident segon:

Bueno .

Señorías, pasamos a la siguiente pregunta que es la 1 .358, 
que va a ser formulada por el diputado José Enrique Muñoz 
del Grupo Parlamentario Socialista y también al conseller de 
Hacienda y Modelo Económico .

Cuando quiera, tiene usted la palabra .

El senyor Muñoz Lladró:

Gracias .

Buenas tardes, conseller .

Veo que este debate se ha animado un poco con esta última 
pregunta, lo cual se agradece para los parlamentarios que 
estamos aquí y también para los que hoy nos visitan .

Mi pregunta iba relacionada con el dumping fiscal. Sabemos 
que en Europa una de las cuestiones que más preocupan 
actualmente es la competencia desleal en materia fiscal. Nos 
encontramos con estados que, formando parte de la Unión 
Europea, compiten fiscalmente con otros estados, lo cual es 
totalmente desleal .

De hecho, muchas veces nos encontramos en noticias de 
prensa que grandes multinacionales como puede ser el caso 
de Google, de Facebook, yo creo que cuestiones que nos 
escandalizan a todos, están o tienen su sede fiscal en países 
como por ejemplo Irlanda . Y allí esa tributación baja hace que 
sea, de alguna manera, un elemento atractivo para las empre-
sas multinacionales .

Y, de hecho, una de las grandes demandas que se está 
pidiendo a la hora de vertebrar el territorio europeo y 
que haya –digamos– una conciencia europea más fuerte 
es fundamentalmente que haya una armonización fiscal. 
Sorprende que esto ocurra en la Unión Europea, pero aún 
sorprende más que esto ocurra en España .

Nos hemos encontrado declaraciones de prensa en las que, la 
ya dimitida presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina 
Cifuentes, pues, se vanagloriaba que los impuestos eran más 
bajos en la Comunidad de Madrid que en el resto del estado 
español . Y esto, evidentemente, tiene una serie de perjuicios 
contra los intereses, en este caso, nuestros .

Nosotros somos un gobierno o un Consell que, evidente-
mente, es corresponsable fiscalmente, que el impuesto de 
patrimonio, el impuesto de sucesiones y donaciones enten-
demos que son impuestos pues que no deben ser bonificados 
al 99 ni al 100%, puesto que están grabando también la capa-
cidad adquisitiva de las personas que tributan y que están 
obligadas a pagar estos impuestos .

En los presupuestos… Bueno, la ley de acompañamiento ha 
sido un elemento recurrente con otras fuerzas políticas del 
arco parlamentario en el que se ha debatido mucho sobre el 
impuesto de sucesiones y sobre el impuesto de patrimonio . Y 
yo creo que nuestra perspectiva es la correcta .

Fundamentalmente porque usted sabe también que el señor 
Montoro, cuando usted va a los consejos de política fiscal y 
financiera, para hablar de la financiación y de los recursos 


